

Aufklären und Erkennen bei sexuellem Missbrauch



Ein zweiteiliges Seminar über sexuellen Missbrauch fand in Deutsch Goritz statt. Foto: WOCHE

Deutsch Goritz: Pfarrheim | DEUTSCH GORITZ. „Wichtig ist es, dass man beim Kind die Signale erkennt“, strich Ilma Moser beim Seminar über sexuellen Missbrauch in Deutsch Goritz hervor. Eingeladen wurde die Leiterin des Kinderschutzzentrums Oberes Murtal vom Eltern-Kind-Zentrum Radkersburg. An zwei Abenden informierten sich Eltern und Pädagogen, was man zum Thema „Sexualität und Missbrauch vom Kleinkindalter bis zur Pubertät“ wissen sollte. Jedes vierte Mädchen und jeder zehnte Bub wird im Laufe der Kindheit und Jugend sexuell missbraucht. Moser hält eine frühe Aufklärung schon im Kindergartenalter für wichtig, damit das Kind die Dinge beim richtigen Namen nennen kann. Für Erwachsene ist es auch wichtig, Signale des Kindes zu erkennen. Schätzt man dann den Verdacht als begründet ein, ist die Hilfe fachlich erfahrener Personen notwendig, die gelernt haben, kindliches Verhalten zu beurteilen.